

平成12年度 予算について

平成12年度予算は、歳入歳出とも15億8000万円で、11年度と比較すると、2億5000万円、13.7%の減となります。

基本事項としては、新施設稼働開始までの間、施設保全計画に基づき、組織市との協調のもと、環境保全に配慮し、円滑なごみ処理事業を行い、の策定及び「環境影響評価」の事業、市民参加を基調としてこれら事業の推進を図ることとしております。歳入予算の大半を占める分担金に

地域との信頼関係を構築し、共存を
推進していくこととしております。
基本方針としては、行財政改革に基
づいて、11年度より1億4000万円、
8.4%減の15億2000万円となってお
ります。

づき、事務事業を拠点探し、環境対



ごみいいた話

～ 小村大の困った。困った。～

恐怖のビデオテープ!

家庭で不用になったビデオテープやカセットテープ、みなさんはどうされていますか？ほとんど不燃ごみとして集積所に出されるのではないでしょうか。ところが、私〔えんとつさん〕のところでは大変困ったことが起こっています。今日はそんなお話をします。

不燃ごみとして集められたテープ等は、ほかの不燃ごみと一緒にまず破碎機で砕かれ、資源物とそれ以外の物に選別します。ところが、破碎機を含めた機械は、万能ではありません。砕けなかったテープ状のものが、機械に引っ掛かることがたびたび起きます。このままだと、選別を行うことが困難となり生ずし、選別量そのものが制限されてしまうのです。また、熱でテープに火が着いて火災が発生する恐れもあります。

このようなトラブルを防止するために、ビデオテープやカセットテープだけを事前に選別して、取り除くのも、とても困難です。さて、私はいったいどうしたら良いでしょうか? みなさん、私と一緒にその対策を考えてほしいのです。



発行元
小平・村山・大和衛生組合
住所／小平市中島町2番1号
電話／042-341-4345
平成12年3月発行

小平・村山・大橋衛生組合の活動
小平・村山・大橋衛生組合は、二つある
共同衛生するため、一部義務組合とし
て昭和4年(1929)、昭和4年(1929)から機械施設を整備、現在に至りて
ます。

何か始めて見ませんか。ここでは、筆者自身の経験をもとに、問題解決の手順を示す。筆者は、問題解決の手順を「問題認識」「問題解決」「問題再認識」の3段階に分けて解説する。筆者は、問題解決の手順を「問題認識」「問題解決」「問題再認識」の3段階に分けて解説する。

これからのごみ焼却炉はダイオキシン類を減らす

学年経験者 寺嶋均さん

ダイオキシン類は自然界に広く分布しているため、焼却場に入ってくるごみには、1トンあたり最大で50 μg のダイオキシン類が含まれていますが、最新式の焼却炉で燃やせば、出ていくときはごみ1トンあたり1 μg 以下に減らすことができます。これまで焼却炉はダイオキシン類を出す施設と思われていましたが、これからは逆にダイオキシン類を減らす施設とすることができます。



3月4日の「市民フォーラム」で取り上げられた話題です。

トピックス

リサイクルできない紙

音源再生事業者：柏野武郎さん

例えば発泡紙は、製紙会社の工場の釜の中で細かい泡になり、これが一枚入っていると一釜の再生紙が商品にならないことになります。また、芳巻紙が混ざった再生紙はにおいがついてしまうため、食品の包装に使われると困ってしまいます。この他、感熱紙なども量が多いと問題を起こします。

VOICE

E

小平・村山・大和衛生組合

えんとつ

木々の芽吹きももうすぐ
やわらかな春色に誘われて
あなたも散策してみませんか
きっと色々なものが
動き出してるはず
あなたのまちに立つているえんとう
私たちの生活には
とても大切なものです
一緒に考えてみましょう



